

(Palabras del Excmo. Sr. Embajador KATAYAMA Kazuyuki, Ceremonia de firma del contrato de donación de 1 proyecto del programa APC, 25 nov. 2022, 15:30 horas, Sede de la Embajada)

Muy buenas tardes y bienvenidos a la Embajada del Japón.

Me siento muy complacido por haberse concretado la firma del contrato de donación del Programa de Asistencia Financiera No Reembolsable para Proyectos Comunitarios de Seguridad Humana (APC) por un monto cercano a US\$87,308.

Mediante este proyecto, se construirán 3 aulas en la institución educativa de nivel primaria ubicada en el distrito de Huertas en la región de Junín; contribuyendo a mejorar los servicios educativos para cerca de 100 niños del centro poblado de Condorsinja.

El programa APC se inició en el Perú en el 1989, y hasta la fecha ha realizado más de 400 proyectos por un monto superior a los 30 millones de dólares. A través de este esquema de cooperación, hemos contribuido de manera práctica y ágil, para reducir la pobreza y mejorar las condiciones de vida, en colaboración con los residentes locales.

Japón y Perú celebrarán el 150 aniversario del establecimiento de las relaciones diplomáticas el próximo año. Quisiera concluir mis palabras expresando mi esperanza de que en este conmemorativo año, ambos proyectos de cooperación, firmados el día de hoy, logren los objetivos previstos y que los lazos de amistad y la relación de cooperación entre nuestros países se fortalezcan aún más.

Muchas gracias.